

Psychiatriezentrum Rheinau

Öffentliche Bauten stellen höhere Anforderungen an Architektur und technische Lösungen (hier speziell der Ausbruchschutz). In Rheinau mussten zusätzlich strikte denkmalpflegerische Ansprüche erfüllt werden. Und eine besondere Herausforderung stellten die total 172 fix montierten Vorfenster dar, denn sie müssen sich von der Feuerwehr jederzeit im Handumdrehen und einfachst öffnen lassen. Das Resultat überzeugt gestalterisch-ästhetisch wie sicherheitstechnisch.



Wir planen, entwickeln, konstruieren, produzieren und montieren mit modernster Infrastruktur Lösungen in Form von technisch anspruchsvollen Glas-Metallbau-Projekten.

Unsere Leistungen für das Universitäts Psychiatriezentrum Rheinau



Innere Spezial-
Verglasungen



Schaufenster



Eingangstüren



Sicherheit



Balkone



Stahl-Glasbau



Brandschutztüren



Treppen



Fassaden



Vordächer



**Allgemeiner
Metallbau**



Geländer

Bauherrschaft: Hochbauamt des Kantons Zürich

Architekt: Liechti Graf Zumsteg Architekten, Brugg



Fotos: René Röhli, Baden